

Rundbrief Dezember 2023
SOL – Förderverein für solare Energie und Lebensqualität
der Sonnensiedlung Gelsenkirchen-Bismarck e.V.



Liebe MitgliederInnen,

wie jedes Jahr in der Adventszeit ist hier der SOL-Rundbrief mit einem Rückblick auf die Tätigkeiten und Aktionen des Jahres 2023. So können auch alle wichtigen Informationen an alle Mitglieder weitergegeben werden, die außerhalb der Solarsiedlung dem Verein verbunden sind.

Unsere Mitgliederversammlung konnte am 17.02.2023 in Präsenz stattfinden. Hier wurden auch der Vorstand und die Kassenprüfer in ihren Ämtern bestätigt. Unser SOL-Treffen fand in der ersten Jahreshälfte statt.

Mit GE-Putzt am 04. März 2023 sind wir wieder in der Siedlung für alle BewohnerInnen gestartet. Der SOL wurde auf der Mitgliederversammlung des Forum 2000 am 21 März durch Martin Weyer von Schoultz vertreten. Der SOL war auch erneut beim Frühlingsempfang der Oberbürgermeisterin Frau Welge vertreten.

Am 17. Juni fand erneut Mal die Fahrradtour für alle aus der Siedlung statt. Wieder einmal war der Austausch der BewohnerInnen sehr gut und es hat allen Teilnehmenden Spaß gemacht.

Bereits im vorletztem Jahr erfolgte innerhalb der Siedlung eine Diskussion zur Einrichtung einer E-Ladestation innerhalb der Siedlung. Der SOL Förderverein hat sich 2023 gezielt mit der Emscher-Lippe-Energie (ELE) ausgetauscht und das Projekt zur Errichtung einer Ladestation in der Solarsiedlung Gelsenkirchen durch die ELE abgesprochen. Eigentlich sollte in diesem Herbst die Errichtung der Ladestation abgeschlossen werden. Doch aufgrund von Lieferengpässen der notwendigen Komponenten kann erst voraussichtlich im Frühjahr 2024 eine Realisierung erfolgen. Wir freuen uns, dass die Emscher-Lippe-Energie (ELE) die Siedlung und auch unseren Stadtteil unterstützt.

Verbunden mit diesem Projekt erfolgte auch Mitte April 2023 die Bewerbung des SOL für den Nachhaltigkeitspreis „Klimaheld*in 2022“ bei der Volksbank Ruhr-Mitte. Die Auszeichnung zum „Klimahelden 2022“ konnte aufgrund des fehlenden Abschlusses unseres Projektes keine Berücksichtigung bei der Preisverleihung finden, aber wir wurden trotzdem mit einer Spende über 500 Euro für unsere Teilnahme und unser Engagement belohnt. Die Volksbank Ruhr-Mitte ist durch ihre Förderungen ein wichtiger Partner in unserem gemeinsamen Streben nach einer nachhaltigen Zukunft. Wir begrüßen den Kontakt und werden die Zusammenarbeit mittels Beiträge zum Klimaschutz vertiefen.

Am 05.12.2023 wurde zum Abschluss des Jahres eine Schülergruppe des Petrinum-Gymnasiums aus Recklinghausen durch die Siedlung geführt.

Unsere nächste Mitgliederversammlung wird am Freitag dem 02.02.2023 stattfinden. Alle sind aufgefordert sich aktiv daran zu beteiligen. Eine Einladung und das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird noch gesondert verteilt werden. Alle sind zur Mitgliederversammlung herzlich eingeladen.

Zum Schluss wünschen wir allen Mitgliedern und deren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches und vor allem ein gesundes neues Jahr.

Mit sonnigen Grüßen
für den Vorstand

Thomas Jeromin